



Cyclotourisme

Comme l'ALC, la section cyclo fête en 2019 ses 40 ans.

2 (jeunes) adhérents du 1er jour, Marc Bareille et Alain Garnier adhèrent toujours au club et après des milliers de kilomètres avalés continuent de rouler allègrement !... Bel exemple de fidélité à l'ALC cyclo Longvic.

Le 9 mars, la section a organisé sa 40ème « randonnée en forêt de Longchamp » et a mis un point d'honneur à retrouver le parcours initial en empruntant la route forestière. Les cyclos sont actuellement pour la quasi-totalité des « jeunes » retraité(e)s, ce qui permet des sorties chaque fois que les conditions climatiques sont favorables.

Tous les ans, 2 ou 3 escapades en dehors de la Côte d'Or permettent de découvrir d'autres paysages, de s'essayer sur de plus longues distances ou de se confronter à de nouveaux cols.

En un mot : ça roule !